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いつも接している級友の意外な面が分かるなどい

ろいろな気付きがありました。企画・運営した生徒

会役員の自信に満ちた笑顔，そして，真剣に愉快に

取り組んだ生徒たちの笑顔があふれるひとときになりました。

１の１村松さん：２回目の生徒集会は１の１でやりました。コロナ感染拡大で前より交流の

場が減ってしまったけれど，今日の集会を通してまた，同じクラスの人のよさなどを見つけ

ることができました。楽しく活動することができてよかったです。

１の２荒井さん：この活動をして，みんなとの距離が近くなったとかんじました。アカナビは

ツッコミどころ満載でおもしろかったです。でもアカナビはとても分かりやすく書かれていて

覚えやすそうです。楽しかった!!!
１の３川﨑さん：とても楽しかった。いつもは静かな人が今日はテンションが高くて面白かっ

たです。とても楽しかったので，またやってみたいです。

１の４遠藤(想)さん：究極の選択などで，一人一人の感じ方，考え方などが違っていてとて

も面白かった。自分は暗いところが好きだけど，広く明るいところが好きという人もいて，と

ても意味のある集会だったと思う。そして，みんなのために「アカナビ」を作ってくれた生徒会に感謝感激雨あられ！

２の１目黒さん：最初行った本気じゃんけんでは，グループのみんなと話し合って３回勝つことができました。前回は１

回も勝てなかったのでよかったです。究極の選択ではみんながどんな考えをしているのかが分かりました。自分と同じ

意見や違う意見など，その人のことをたくさん知ることができて楽しかったです。また，自分の考えもしっかり伝えること

ができました。今日の集会ではグループのみんなと楽しみながら新しい発見があり，よい

機会となりました。この生徒集会を提案してくれた生徒会の方，先生方に感謝したいです。

２の２リュウさん：今日の「究極の選択」を通してみんなのことを知れて楽しかった。じゃんけ

んもほとんど勝てたのでよかったです。また，このようなことをやりたいです。（謝謝）

２の３佐藤(吏)さん：あまり話すことのなかった班の人と少しだけ距離が縮まった気がしま

した。また質問などをすることでみんなのことをより詳しく知ることができました。次は他の

学年の人や違うクラスの人ともやってみたいなと思いました。

２の４四ツ谷さん：班のみんなで本気ジャンケンは２度目になるけど前回より多く勝てたので嬉しかったです。スゴロク

はとても悩む問題が多く，友達と意見が逆だったりもして，理由を聞くと納得するところもあり，すごく面白くて楽しかっ

たです。違う人ともやっていきたいと思いました。

３の１田所さん：みんなとコミュニケーションなどを深めることができてよかったです。思っていたよりも楽しむことができ

てよかったです。これからもクラス全員の人たちと仲を深め，皆で仲良く楽しく学校生活を送りたいです。

３の２髙島さん：今日の生徒集会では，レクリェーションをグループのメンバーと楽しく活動することができました。また，

この活動を通して，グループメンバーの意外な面を見ることができてよかったです。

３の３關谷さん：コロナの中でもこのように楽しませてくれた生徒会に感謝です。とても素晴

らしいと思いました。おかげで，自習ばっかりでどよんとしていた空気がみんな元気になり

また楽しい雰囲気になりました。本当にお疲れ様です。そして，ありがとうございました。

３の４橋本さん：グループのサイコロゲームでみんな楽しくできた。人の意見を聞いて納得

したり，知らなかったことを聞けたのでよかったです。また，機会があればやりたいです。

東洋台団地自治会長の大島久男様が先日来校され，初夏の頃，本校の１年

生５人がお手伝いしてくれたことを嬉しそうに報告してくださいました。お一人で

公園の花苗植えをしていると腰が痛くなってしまい，そのとき，近くにいた本校

の生徒に声をかけると喜んで手伝ってくれたというのです。その時の写真を焼き増しして持ってきてくれました。預かっ

た写真を子供たちに渡すとちょっぴり恥ずかしそうで，そして，嬉しそうでした。そんな子供たちはとても誇らしく見えまし

た。 １組飯島さん：私たちが遊んでいたとき，花壇の手伝いを頼まれ，みんなでやりました。親切に軍手なども貸して

もらいました。手伝ってみると結構楽しくて，一つの思い出になりました。 １組古澤さん：私たちは花植えのお手伝い

を頼まれ喜んでやりました。自治会長さんがとても感謝してくれたそうでいいことをしてよかったと思いました。これから

は良いと思ったことは自分からやりたいと思いました。 ２組大澤さん：私はこういう機会が今まであまりなかったので，

自分にとってプラスになるのかなと感じました。次は自分から積極的にお手伝いを行えるようにがんばります。 ３組

渡邉さん：今，コロナの影響で地域の行事などが減ってしまいました。しかし，今回お花植えをお手伝いさせていただい

て自分にとっても地域にとっても良いことができ嬉しく思いました。この経験を生かして，これからも地域の活動に進ん

で参加していきたいです。 ４組鈴木(真)さん：花植えの手伝いをしました。途中から手伝いをしているということを忘

れてしまうほどすごく楽しかったです。花でいっぱいになった花壇はとてもきれいでした。


